

Wichtige Information zur Anfahrt

Betrifft die Sperrung der B466 – Ortsdurchfahrt Gnotzheim

Aktuell ist die Ortsdurchfahrt von Gnotzheim – Vorort von Ostheim – gesperrt. Wenn Ihr die offizielle Umleitung (Großräumig) nehmt, dann kommt ihr ein ganzes Stück hinter Ostheim wieder auf die B466 und müsst auf der B466 zurück nach Ostheim fahren. Ein sehr langer und Zeitaufwendiger Umweg.

Dadurch der Hinweis an alle Teilnehmerinnen & Teilnehmer inkl. Zuseher aus dem Großraum Nürnberg/Altdorf/Neumarkt, nehmt die Anfahrt über die B2 und verlasst diese bei der Abfahrt Ellingen in Richtung Gunzenhausen.

Von dort aus werdet ihr von eurem Navi über die B13 Richtung Gunzenhausen geleitet. Nach der Ortschaft Dornhausen (Ampelkreuzung), sodann links Richtung Treuchtlingen. Ihr kommt so dann über Dittenheim (Autohaus Toyota Oster), wo ihr rechts abbiegen müsst, dann über Sammenheim, Gnotzheim nach Ostheim.

So wäre die Orstdurchfahrt Gnotzheim in einem Teilstück befahrbar und ihr kommt ohne großräumige Umleitung schnell und einfach nach Ostheim.

Gute Anreise wünscht euch der AC Gunzenhausen.

Solltet Ihr Fragen zur Anfahrt haben oder euch nicht mir zurechtfinden:

Dann meldet euch einfach bei:

Funk Benjamin 01753619292 oder Funk Christian 01729566018